



Regierungsratsbeschluss vom 12. Dezember 2017

Schriftliche Anfrage Michelle Lachenmeier betreffend kundenfreundliche Trauungszeiten am Zivilstandsamt Basel-Stadt

P175333

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Öffnungszeiten des Zivilstandsamts bzw. die Trauungs- und Eintragungszeiten wurden in der Vergangenheit immer wieder den veränderten Bedürfnissen angepasst. So werden seit 2002 zusätzlich auch an Samstagen Trauungen durchgeführt bzw. Partnerschaften eingetragen. Dies nicht aufgrund der steigenden Anzahl von Trauungen und Eintragungen, sondern als zusätzliches Angebot für heirats- bzw. eintragungswillige Personen. Ab kommendem Jahr können auch an jedem Freitagnachmittag in Basel Trauungen abgehalten oder Partnerschaften eingetragen werden. Bisher war diese Möglichkeit auf zwei bis drei Freitagnachmittage pro Monat beschränkt.

